

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Media pembelajaran merupakan penyalur dari pendidik ke peserta didik terkait materi ajar. Media dilihat dari keberadaannya terbagi menjadi dua yaitu media jadi dan media rancangan. Media jadi adalah media yang sudah ada di pasaran sedangkan media rancangan merupakan media yang dibuat oleh pendidik sendiri terkait materi diajarkan. Dalam penelitian yang telah dilakukan peneliti memfokuskan media pada media rancangan.

Berdasarkan hasil dari data-data yang terkumpul selama penelitian tentang pembuatan media pembelajaran Teori Dasar Musik I mengacu pada masalah penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Tahapan pembuatan media pembelajaran teori Dasar Musik I

Pembuatan media pembelajaran Teori Dasar Musik I yang telah dilakukan meliputi beberapa tahap yaitu tahap analisis terkait materi ajar dan penggunaan media pembelajaran Teori Dasar Musik I. Tahap desain media pembelajaran yang meliputi pengumpulan bahan (gambar, suara, teks) dan pembuatan diagram alir. Tahap pengembangan yang meliputi langkah pembuatan dan validasi. Tahap uji coba terbatas untuk mengetahui tanggapan pengguna terkait media pembelajaran yang di uji cobakan.

2. Hasil uji coba terbatas

Hasil uji coba terbatas yang dilakukan terhadap lima orang responden menunjukkan bahwa secara umum media pembelajaran yang telah dibuat sudah sesuai dengan ke empat kriteria media pembelajaran yang baik yaitu kesesuaian 100%, kemudahan 100%, kemenarikan 80% dan kemanfaatan 100%. Namun, masih terdapat kekurangan khususnya dalam kemenarikan tampilan media dan pemilihan warna. Hasil uji coba terbatas dapat berubah jika menggunakan hasil angket dari responden yang lebih banyak.

B. Rekomendasi

Dari hasil penelitian yang berhasil diungkapkan dalam bentuk kesimpulan di atas, peneliti mengungkapkan beberapa rekomendasi khususnya pada peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian serupa diantaranya:

1. Dilihat dari penggunaan aplikasinya yang sederhana, bagi peneliti yang akan melakukan pengembangan terhadap media ini bisa menggunakan software yang lebih menunjang misalnya dengan menggunakan *macromedia flash*.
2. Peneliti selanjutnya dapat mengembangkan media pembelajaran ini khususnya terkait tampilan yang dirasa kurang menarik oleh pengguna.
3. Efektivitas dari media ini belum terlihat karena belum dilakukan tahap evaluasi. Peneliti selanjutnya dapat menguji efektivitas media pembelajaran ini dalam mata kuliah Teori Dasar Musik I.